

Fecha: 07-01-2025

Medio: Hoy x Hoy Concepción Supl.: Hoy x Hoy Concepción Tipo: Noticia general

Título: Paciente resulta con incendio en cirugía quemaduras tras

Pág.: 2 Cm2: 92,7 VPE: \$56.898

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Si necesitas contactarnos, escribenos a redaccion@hoyxhoy.cl.

ARCHIVO



Un adulto mayor era operado en el Hospital de Concepción.

Paciente resulta con quemaduras tras incendio en cirugía

Un adulto mayor de 87 años resultó con quemaduras en su rostro y espalda a raíz de un incendio en medio de una cirugía en el Hospital Regional de Concepción. El hecho ocurrió el 30 de diciembre y según contó la hija del paciente, hubo una explosión en el pabellón lo que derivó en que el paciente se quemara la cara. El director del hospital, Claudio Baeza, informó que se inició una investigación y que si bien esto era parte de los riegos en una cirugía, se trataría de un caso aislado.

